

ANEXO III**Tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación***Tribunal titular*

Presidenta: Doña Concepción Gómez-Tejedor Ortiz, Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Vocales: Don Víctor Laquidain Hergueta, Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado; doña Marta Vigo Martín, Cuerpo Nacional Veterinario, y doña María Ignacia Martín de la Hinojosa Puerta, Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Secretario: Don Abilio Ortigosa Zurbano, Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos.

Tribunal suplente

Presidente: Don José Ramón García Hierro, Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Vocales: Doña Elena Cebrián Calvo, Cuerpo de Ingenieros Agrónomos; doña Esmeralda del Sur Mora, Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y don Martín Caselles Blázquez, Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos.

Secretario: Don Gonzalo José González de Lara Sáenz, Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado.

ANEXO IV

Don/ña
con domicilio en
y documento nacional de identidad número
declara bajo juramento o promesa, a efectos de ser nombrado funcionario/a de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, que no ha sido separado/a del servicio de ninguna de las Administraciones públicas y que no se halla inhabilitado/a para el ejercicio de funciones públicas.

En a de de 2001.

ANEXO V

Don/ña
con domicilio en
y documento nacional de identidad o pasaporte número
declara bajo juramento o promesa, a efectos de ser nombrado funcionario/a de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, que no ha sido sometido/a a sanción disciplinaria o condena penal que impida en su Estado el acceso a la función pública.

En a de de 2001.

ADMINISTRACIÓN LOCAL

13964 RESOLUCIÓN de 21 de junio de 2001, del Ayuntamiento de Orihuela (Alicante), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Aparejador.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 104, de 9 de mayo de 2001, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.019, de fecha 12 de junio de 2001, aparecen publicadas las bases y el extracto de la convocatoria, res-

pectivamente, del concurso-oposición libre convocado para la provisión en propiedad de dos plazas de Aparejador, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico de grado medio.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

Orihuela, 21 de junio de 2001.—El Alcalde, José M. Medina Cañizares.

13965 RESOLUCIÓN de 22 de junio de 2001, de la Diputación de Castellón, Consorcio para la Prevención y Extinción de Incendios y Salvamentos, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de Castellón de la Plana número 73, de fecha 19 de junio de 2001, se publican las bases que han de regir la convocatoria para proveer mediante concurso-oposición, plazas vacantes en la plantilla del Consorcio para la Prevención y Extinción de Incendios y Salvamentos de la provincia de Castellón.

Funcionarios de carrera

Clasificación: Escala de Administración General, subescala Administrativa. Número de vacantes: Una. Denominación: Administrativo.

Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Cometidos Especiales. Número de vacantes: Seis. Denominación: Capataz Coordinador Forestal.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia de Castellón de la Plana.

Castellón de la Plana, 22 de junio de 2001.—El Presidente, P. D., el Diputado, Luis Rubio Catalán.

13966 RESOLUCIÓN de 22 de junio de 2001, del Ayuntamiento de Muras (Lugo), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 27, de 2 de febrero de 2001, se publicaron las bases para la provisión, mediante concurso-oposición libre de una plaza de Administración General, subescala Auxiliar.

Asimismo, se ha publicado anuncio de la publicación en el «Diario Oficial de Galicia» número 79, de 24 de abril de 2001.

Las instancias para tomar parte en estas pruebas selectivas, dirigidas al señor Alcalde-Presidente de esta Corporación, se presentarán en el Registro general de este Ayuntamiento en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado».

Muras, 22 de junio de 2001.—El Alcalde, Issam Alnagm Azzam.

13967 RESOLUCIÓN de 22 de junio de 2001, del Ayuntamiento de Zarautz (Guipuzcoa), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 117, de fecha 19 de junio de 2001, aparecen publicadas la convocatoria y el texto íntegro de las bases específicas para la provisión, mediante el sistema de oposición y turno libre, de cuatro plazas de Auxiliar Administrativo vacantes en la plantilla del Ayuntamiento y del organismo autónomo Kirol Patronatua, pertenecientes a la Escala de Administración General, subescala Auxiliar.